



CURSOS DE ALEMÁN COITI ALICANTE 2012-2013

INTRODUCCIÓN:

Alemania sólo viene a cubrir con propios licenciados la mitad de su demanda en ingenierías. La otra mitad, son profesionales de otros países. Sin lugar a duda el dominio del alemán aumenta siempre las posibilidades profesionales, tanto en España como en otras partes del mundo. En los negocios, comunicarse con sus socios alemanes en su lengua materna, distingue de los competidores. Estas son solamente tres razones, para iniciarse en el aprendizaje de esta lengua o seguir mejorando su nivel de alemán.

Para formar a los participantes en la materia que mejor se adapta a sus objetivos y conocimientos se plantean los siguientes cursos:



Curso de Iniciación al Alemán (A1-A2):

Iniciamos un Curso de Alemán dirigido a toda aquella persona interesada en aprender este idioma, sin tener conocimientos previos, de una manera fácil y gradual. En 80 horas lectivas los participantes irán aprendiendo un rico y variado vocabulario, que les permitirá contar con una base suficiente para mantener conversaciones habituales con la necesaria fluidez.

Curso de Preparación para el Examen de Nivel B1 de Alemán

Este curso se dirige a todos aquellos interesados en presentarse a los exámenes que certifican un nivel B1 de alemán (nivel exigido por Alemania para poder trabajar en un puesto de trabajo cualificado en este país) convocados por el Goethe Institut o las Escuelas Oficiales de Idiomas. En los mismos se seguirá un libro de preparación y se realizarán ejercicios tipo con profesores nativos y titulados para que puedan afrontar las pruebas de los exámenes oficiales. Se practicarán las destrezas orales y escritas exigidas. Para poder seguir este curso sin dificultad se aconseja, como mínimo, un nivel de idioma A2.

Aquellos alumnos que deseen presentarse a las pruebas oficiales del Goethe Institut lo pueden comunicar a los profesores durante el curso para que estos les asesoren en el proceso.

METODOLOGÍA:

Las actividades de enseñanza y aprendizaje se centrarán fundamentalmente en la situación de comunicación real, es decir, actividades de comprensión e interacción, promoviendo la dinámica de grupo. Las clases presenciales se impartirán en **grupos reducidos de entre 6 y 12 alumnos**, con profesores con titulación universitaria y larga experiencia en la enseñanza del alemán como lengua extranjera (DaF). Se impartirán en el idioma objeto de estudio, para garantizar una mayor exposición directa al mismo.

Al final del curso se realizará en clase un examen de evaluación para certificar que los alumnos han alcanzado el nivel requerido y se hará entrega de un diploma expedido por el COITIA.

DIRIGIDO A:

Personas interesadas en iniciarse en el idioma alemán, preparar los exámenes B1 o simplemente mejorar su nivel de alemán y personas interesadas en trabajar en Alemania.

FECHAS Y HORARIO:

El curso se compone de 80 horas lectivas en horario de lunes y miércoles de 19.30 a 21:00 horas aproximadamente en la Sede Central de Alicante a partir del lunes 15 de Octubre de 2012 y hasta finales del mes de Mayo de 2013.

MATRÍCULA:

Colegiados, Precolegiados y Familiares 430 € (No Colegiados y Empresas que Bonifican por la Fundación Tripartita 525 €). La matrícula incluye la asistencia a clases, no incluye los libros a seguir durante el curso ya que dependiendo del grupo y nivel se optará por los medios que el profesor considere más adecuados para el óptimo aprovechamiento del curso.

La matrícula se dividirá en cuatro plazos.

OBSERVACIONES:

Los colegiados de otros colegios oficiales con acuerdos con el COITIA, podrán tener las mismas condiciones que nuestros Colegiados y Precolegiados, para ello deberán aportar certificado de colegiación antes del inicio del curso.

PREINSCRIPCIÓN:

Puedes preinscribirte en el curso a través del portal www.coitialicante.es, en el apartado **Formación**